

## Laura Eisenhower Update ~ 11. Oktober 2018

[Quelle: Laura Eisenhower](#)

Ich betrachte jede Waffe gegen uns als Heilmittel. Ein Schwert oder eine Waffe ist das, was es ist, basierend auf jener Person, die es benutzt. Bringe diese Energien zu einigen von uns, mit einem Wächter und Beschützer unsererseits wird sie ihre Rolle weise spielen. Alle Angriffe gegen uns sind verdrehte Komplimente. Die Notwendigkeit, uns zu testen, deklariert eine Form des Wollens, einen Schwachpunkt zu finden, um uns zu manipulieren. Wir haben mehr zu bieten als das, doch sind wir bereit, uns auch dorthin zu wagen?

Wenn die Technologie versucht, uns zu kontrollieren, sind wir gezwungen, mehr von dem zu werden, was wir wirklich sind. Wenn wir die gleichen Dinge in unsere Hände bekommen, wird es nur diejenigen erreichen, die es am meisten brauchen, ohne eine Abkürzung zu sein, die unser Bedürfnis nach grosser Seele und spiritueller Entwicklung umgeht, die Weise, die wirklich innerhalb unserer eigenen Bedingungen ist.

Unsere Einzigartigkeit, lediglich unsere Zustimmung zur Rehabilitation in der Menschheit in Massen, dieser gemeinsame Nenner reicht aus. Andere Dinge können damit vermischt werden, die sich um das Erreichen drehen, wir können das alles harmonisieren. Es wird etwas Riesiges brauchen, um solche Dinge in die richtigen Hände zu bringen, die verborgenen Technologien – doch das ist es, wohin es hingehen könnte.

In die richtigen Hände ... die Natur hat zu entscheiden ... und jeder muss empfänglich genug sein, um zu wissen, wer sie in den seinen trägt, während man weiss, dass die Unterstützung von jedermann der Treibstoff dahinter und eine einheitliche Sache ist. Es ist eine Gruppenstimme und wenn sie nicht miteinander abgestimmt ist, wir respektvoll kommunizieren – tauschen wir die Rollen. Wir erlauben, dass Bedürfnisse erfüllt werden und Souveränität herrscht. So, nun vorwärts und aufwärts und der alte Dan Tucker war ein guter alter Mann ...

## Laura Eisenhower (2.) Update ~ 11. Oktober 2018

[Quelle: Laura Eisenhower](#)

Der Kreislauf der Rache kann auf unbestimmte Zeit fortgesetzt werden, wenn wir nicht lernen, wie wir ermächtigt werden und aus der Vergangenheit heraustreten können. Wir können grossartige Massnahmen in die Tat umsetzen, um sicherzustellen, dass sich die Gräueltaten oder Fehler der Vergangenheit nicht wiederholen. Es gibt viele Wege, dies zu tun. Wir könnten uns alle umdrehen und unsere Eltern und Vorfahren für das verantwortlich machen, was wir heute sind; für unsere Wunden der Kindheit, genetische Fehler, den Mangel an Schutz oder Pflege und sie einfach für all unsere Unsicherheiten und Misserfolge im Leben verantwortlich machen. Wir erschaffen keine riesige Bewegung dadurch, denn vielleicht erkennen wir das multi-generationale Erbe und nehmen es zu uns, um uns zu entwickeln und aus diesen niedrigeren Energien heraus zu wandeln, anstatt in ihnen oder in einer Kriegsmentalität verstrickt zu bleiben.

An einem bestimmten Punkt müssen wir vergeben, wachsen und weitergehen, und der Weg, auf dem wir das tun, ist nicht das Produkt jener Agenden, die darauf abzielen, die Beziehungen zu verzerren, die in Harmonie oder auf einer bestimmten Ebene der Zusammenarbeit sein sollten, sei es zwischen – Frauen & Männern, Eltern & Kindern, Führungskräften & Menschen. Die ultimative Beziehung jedoch ist in uns selbst, dort, wo der wahre Krieg gewonnen wird. Wir können dies durch Respekt und Liebe tun und sicherstellen, dass wir uns innerlich von der Dualität und Trennung befreien, indem wir nicht weiterhin die gleichen negativen Verhaltensweisen verbreiten, die uns beigebracht wurden ...

Wir können den Gang wechseln, indem wir uns weigern, uns selbst zu kompromittieren oder uns mit negativen Menschen zu umgeben, und wir können grossartigere Möglichkeiten finden, uns davor zu schützen. Es ist wichtig, dass wir nicht weiter abschweifen. Die Vergangenheit ist die Vergangenheit und für jede Erinnerung oder Trauma, das wir ausbaggern, müssen wir Lösungen finden und Gewahrsein entwickeln, oder alles, was wir tun, besteht darin, sich innerhalb der Vergangenheit zu wiederholen. Dann bewegen wir uns nicht vorwärts und wir bleiben erobert und getrennt, intern wie extern.

Wir tragen die Macht der Alchemie in uns. Kriminelles Verhalten muss angeprangert werden, doch es sollte flächendeckend sein und nicht auf den Vorurteilen einer Partei beruhen oder weil man sich in einem Machtkampf befindet, den man gewinnen will. Wir müssen als Kultur heilen, als Menschheit und Gesellschaft, und es gibt bessere Wege, dies zu erreichen, als das, was wir da draussen sehen! Vieles davon ist sowieso ein Psyop [= [.Psychologische Operation](#) als Waffe zu Kriegszwecken].